



Alito y las trampas que mataron al PRI para el 2024

Por José Luis Camacho Acevedo

El diputado panista Santiago Creel piensa que las elecciones presidenciales a celebrarse en junio de 2024, serán muy cerradas y competidas.

La verdad es que, desde mi punto de vista, esos son solamente buenos deseos del legislador blanquiazul, ya que en la oposición no se observa ninguna figura que pueda ser una verdadera competencia a la corcholata que López Obrador nomine como candidato presidencial de MORENA.

El destino del PRI es un enigma que hace pensar que, así como Alejandro Moreno y José Murat han entregado plazas ultra priistas como Oaxaca e Hidalgo, nadie apuesta a que el "dirigente" tricolor maniobre para evitar que se concrete un frente opositor contra el oficialismo de MORENA.

Dice la ex presidenta nacional del PRI Dulce María Sauri:

La expresidenta nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Dulce María Sauri, impugnó los cambios que recientemente hizo Alejandro Alito Moreno Cárdenas para prolongar su cargo al frente a la dirigencia hasta 2024, esto, con el

fin de incidir en la decisión de quienes serán los candidatos para las elecciones de 2024.

La política yucateca publicó en su cuenta de twitter:

"Ayer, en tiempo y forma, interpusé una impugnación contra la sorpresiva y artera reforma a los Estatutos del PRI. Recuperar la institucionalidad es la única vía para retomar el camino"

Y lo mismo hizo otro ex líder nacional tricolor como Pedro Joaquín Coldwell:

Esta mañana presenté escrito de impugnación contra los cambios estatutarios recién instrumentadas desde la dirigencia nacional del PRI. No podemos permitir que reformas bananeras erosionen la vida institucional del partido.

E igualmente protestaron los senadores Claudia Ruiz Massieu y Miguel Ángel Osorio Chong, así como personajes de gran influencia en el tricolor como el ex gobernador de Guerrero Héctor Astudillo, José Narro, Alejandro Lambretón y muchos más.

La gran pregunta sigue siendo la siguiente: ¿Alito para salvarse de cualquier posibilidad de ir a la cárcel romperá la posibilidad de construir una alianza opositora como Va por México?

